20 Un cementerio municipal destinado a la inhumación de heterodoxos, enclavado en la Loma de la Fuen Santa, de una superficie de unos 320 metros cuadrados, en-	
clavado en la propiedad comunal y valorado en	1.000
21 Valor del mueblaje existente en las dependencias y ofi-	
cinas del Ayuntamiento y demás enseres	150
22 Valor de los libros de la Biblioteca en formación	105
23 Valor de los instrumentos y demás efectos de orquesta	
y Banda de música	175
24 Valor del material eléctrico para el alumbrado de la	
población	1.000
25 Valor del material para el alumbrado por petróleo de	
la barriada de Higueral	300
Total del Capital Activo pesetas	97.855

No existen préstamos en gravamen sobre los bienes que se dejan reseñados.

Suficientemente extensos los montes comunales de este Municipio, debían ser considerados por los Ayuntamientos como base firme de una Hacienda Municipal robusta y sana, pues la práctica demuestra que solo son ricos aquellos Ayuntamientos que tienen bienes propios capaces de producir abundante renta. Ella es sin duda la idea del actual Ayuntamiento al acordar en principio el deslinde de los montes comunales.

Muchas dificultades de hecho presenta esta cuestión que no puede llevarse a cabo sino con el concurso de todos los elementos locales y con un punto de vista muy alto y desinteresado.

La base principal del Municipio moderno está en su Hacienda que la necesita ámplia y vigorosa para llegar a la realización de los fines que le están encomendados.

Los antiguos Concejos se desenvolvieron holgadamente gracias a su Hacienda que destruyó las Leyes desamortizadoras, error grandísimo que trajo como consecuencia el estancamiento de la